



En plus d'occuper le poste de sergent, Philippe Cardinal était président de la Fraternité des policiers municipaux de Huntingdon.

Philippe Cardinal meurt à l'âge de 53 ans

texte de Cyril Alary
Huntingdon - Philippe Cardinal, qui occupait le poste de sergent au sein de la Sûreté municipale de Huntingdon, est décédé des suites d'une longue maladie, vers 1 heure, samedi matin.

Ses funérailles ont eu lieu en l'église de la Paroisse Saint-Joseph de Huntingdon, lundi, à 11 heures, et l'inhumation au cimetière local.

Philippe Cardinal souffrait d'une maladie qui ne pardonne pas, le cancer des os. Depuis quelques années, il livrait une bataille constante à cette maladie. Il a dû être hospitalisé au cours des dernières semaines, d'abord dans un hôpital de la métropole pour ensuite être transféré au Centre hospitalier Barrie Memorial à Orm-

stown.

Agé de 53 ans, il a fait son apparition au sein du service de police municipale le 4 octobre 1960, à titre de constable spécial. En septembre 1961, il accédait au poste de constable permanent avec le service de police. Il était promu au grade de sergent, le 15 mars 1965. C'est en mars 1974 qu'il devenait sergent-détective en charges des enquêtes criminelles.

Au cours de sa carrière de policier, Philippe Cardinal a suivi plusieurs cours dans le but de se perfectionner. Il faut penser à des cours en gestion policière à l'Institut de police à Nicolet, des cours spéciaux au Cegep de Valleyfield, des cours en Protection civile, et des cours en recyclage en gestion policière à Nicolet. Il a également suivi un cours

donné par la Gendarmerie royale du Canada sur les stupéfiants.

De plus, au cours des dernières années, il a occupé le poste d'inspecteur municipal pour les municipalités de Huntingdon et de Godmanchester.

"Après 25 ans de service avec lui, je suis bien éprouvé par son départ", a précisé le chef et directeur du service, Joffre L'Heureux. Celui-ci a décrit Philippe Cardinal comme "un bon limier, toujours à la hauteur de la situation pour solutionner une cause criminelle qu'il enquêtait".

La dépouille mortelle de Philippe Cardinal a été exposée à compter de 17 heures, dimanche, au Salon funéraire Rodrigue Montpetit, sur la rue Chateauguay à Huntingdon.

Il laisse dans le deuil son épouse, et trois enfants.



LA FAMILLE DES HEBDOS RIVE SUD EST EN DEUIL. Nous venons de perdre un ami et un bon compagnon de travail en la personne de Raymond Blaquière.

Raymond est décédé à l'âge de 51 ans. Il était pour nous tous une personne qui a su nous transmettre toute son expérience dans le domaine des journaux. Après 30 ans de travail dans les Hebdos, il nous laisse un souvenir agréable d'une personne déterminée qui défait les situations les plus difficiles.

Raymond Blaquière était directeur du journal. Il était fier de cette publication, et je crois qu'il a su lui donner un caractère spécial qui a servi d'identification locale à toute la population de Brossard.

Après une année entière d'efforts pour combattre sa maladie, voilà que celle-ci nous arrache un ami.

Raymond, au nom de tous les directeurs et de mon père, nous garderons toujours un excellent souvenir de toi.

Michel Auclair,
Directeur des Hebdos Rive-Sud

50e ANNIVERSAIRE DE MARIAGE

en l'honneur de

DELIA ET

FRANCOIS TREPANIER

SAMEDI, LE 30 AOUT

21h00

Mont Immaculée à St-Anicet

Orchestre: Bertrand Lafebvre

goûter

SHOWER MIXTE

en l'honneur de

DANIEL HURTEAU ET

NANCY HATCH

SAMEDI, LE 23 AOUT

8 p.m.

SALLE 'CHEZ TEX'

STE-BARBE

\$5.00 - Orchestre et Goûter

Bienvenue à tous